

平成29年度大津小学校 1月のできごと

校内持久走大会に向けて

20日 大津町史跡カルタ大会

20日（土）に第2回大津町史跡カルタ大会が行われました。大津小学校からも5・6年生の2チームが参加し、富山領成君と村上愛瑠君のチームが3位に入賞しました。



19日 学校応援団親睦会

1月19日（金）に学校応援団親睦会が行われました。日頃から大津小学校を応援していただいている学習支援ボランティアや読み聞かせボランティア、学校運営協議会、PTA執行部等のみなさまと学校職員で親睦を大いに深めることができました。それぞれの活動報告等があり充実した親睦会になりました。



目標に向かってがんばる校内持久走大会

校内持久走大会に向けて朝の時間や体育の時間で持久走に取り組んでいます。低学年は1500m、中学年は2100m、高学年2800mをがんばって走り、自分の記録を伸ばそうと努力しています。インフルエンザのため、1月27日（土）に予定されていた持久走大会は、2月6日（火）1・3年、7日（水）2・6年、8日（木）4・5年に延期されました。さらに練習を重ねて自分の記録を伸ばしています。みなさんの応援をよろしくお願いします。



11日 ブリッジ熊本のボランティア活動

11日（木）にバスケット部の児童が、熊本地震に関連するボランティア活動に取り組みました。これは、ブリッジ熊本が行っている熊本地震の後使われたブルーシートを再利用してバックにする活動で、売り上げの20%が熊本地震の復興のために使われます。バスケット部の児童は、汚れたブルーシートを協力してきれいに洗っていました。その後、熊本ヴォルターズの高村選手との練習も行われました。

